



## MOREIRA AUGURA UNA ELECCIÓN "PATITO"

**TRAS LA DIFUSIÓN** de la dinámica y esquemas de las boletas para la próxima elección judicial en 2025, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, auguró que "pronto tendremos elecciones 'patito'. Todo al gusto del régimen".

A través de sus redes sociales, señaló que "el proyecto es contrario a la Constitución. Los ciudadanos de un circuito judicial no votarán por todos sus juzgadores. Tampoco lo harán por cada especialidad.

Para tener menos boletas y candidatos se propone una maroma interpretativa".

Comentó que luego de que este 25 de diciembre salieran a la luz las boletas para elegir jueces y ministros, los primeros pronósticos indican que una persona podría tardar hasta 15 minutos votando. Además, dijo que aunque señalan que habrá dos formatos por si se acaba el papel, esto no garantiza una buena elección.

"Bajar la calidad, cobertura y certeza de la elección

se convertirá en un mal precedente. Será el argumento para que en futuras elecciones regulares #Morena baje el presupuesto de @INEMexico", dijo.

Recordó que de esta manera el Instituto Nacional Electoral, se ajusta al presupuesto y "se aprieta el cinturón", proponiendo para ello usar papel bond, bolígrafos en lugar de crayones, y no las 170 mil casillas para votar en la elección judicial.

*Claudia Arellano*